
北蟹谷地区 意見交換概要 

日時 令和４年６月 27 日（月）19:30～20:38 

場所 北蟹谷公民館 

出席 42 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

１ マイナンバーカードでのコンビニ交付は、いつ

頃になるのか。 

来年２月から、住民票等がコンビニで交付でき

ることになる。ご利用いただきたい。 

２ 戦争、円高で、燃料、肥料等、農業資材が高

騰している。農業資材の購入の助成や借入に

対する助成など、何か考えてほしい。 

市として、米価の下落に対して、2,000 円/

反の助成をした。原油の高謄対策として、600

円/10a、園芸作物には 35,000 円/a の補助を

している。微々たる価格かもしれないが、少

しでも下支えをさせていただきたいという

思いで、議決いただいた。これからも国や県

と足並みを揃え、守るべきものは守っていき

たい。 

３ 石川県にぬける道路が狭く、草や木の枝が道

路にかかっていて危ない。市から土木へ草刈

り等の要望をしてほしい。 

7 月の重点要望で、県にその道を重点要望と

して挙げている。市で直せるところは直して

いくが、県にも強く要望したい。 

４ 大清水という池がある。４、５年前に市長にお

願いし、ボロボロだった池を綺麗にしていただ

いた時は良かったが、最近、以前は生えていな

かった藻が生えてきた。市指定の文化財なの

で、整備してほしい。 

以前に比べると随分綺麗になったが、そのよう

な状況であれば、一度、専門家に調査していた

だくようにしたい。 

５ 町内では、年に 1 回、俱利伽羅の地獄谷展望

スポットなど、林道の草刈りをしている。高齢化

もあり、人数が足りず大変になってきている。そ

ういうものに対して、市の助成はあるのか。 

おやべ型１％まちづくり事業に、町内で申請さ

れるとよい。最初の年は 20 万円の助成となる。

大切な資源なので、市としても守ってまいりた

い。 

６ 平成 28 年から史跡愛護会として 40 人で活動を

している。田近越えが、令和元年に文化庁の歴

史の道 100 選に指定されてから手入れをしてい

るが、１年に１回の笹刈りだけでは、すぐに大

変な状態になる。追加で１回、シルバー人材な

ど市で笹刈りをお願いできないか。 

現状の予算で対応できないか、検討いたした

い。 

 


